



Andes y Salgar, Antioquia, lunes 24 de julio de 2023

Boletín de Prensa Nº. 01-2023

43º Juegos Intercolegiados de Suroeste. En Andes y Salgar encuentro deportivo estudiantil en 2023.

También hay citas atléticas estudiantiles en Bello, El Carmen de Viboral, Marinilla y La Unión.

Del 24 al 29 de julio zonales intercolegiados de Suroeste, Valle de Aburrá y Oriente.

Más adelante habrá subregionales intercolegiados en Entrerríos, Frontino, Carepa y Puerto Nare.

Las finales departamentales de los 43º Juegos Intercolegiados 2023 serán en Tarazá y Andes.

Andes y Salgar, Antioquia. (Oficina de Prensa Indeportes Antioquia – Boletín 01-2023). Durante esta semana, del lunes 24 al sábado 29 de julio, Indeportes Antioquia, por intermedio de la Subgerencia de Fomento y Desarrollo Deportivo, realiza tres zonales de los cuadragésimo terceros Juegos Intercolegiados de Antioquia, categorías prejuvenil y juvenil: Valle de Aburrá en Bello, Suroeste en Andes y Salgar y Oriente en El Carmen de Viboral, Marinilla y La Unión.

Los Juegos del Valle de Aburrá fueron inaugurados este lunes 24 de julio a las 5:00 de la tarde en el coliseo "Tulio Ospina" de Bello, mientras que la apertura de las justas de Oriente será este martes 25 de julio a las 17:00 horas en el coliseo municipal "Alberto Jiménez Martínez" de El Carmen de Viboral. En el Suroeste, el certamen deportivo intercolegiado será abierto a las 5:30 de la tarde, en el parque "Laura Vélez Uribe" de Salgar.

En Bello compiten deportistas de las 10 poblaciones que conforman la subregión Valle de Aburrá, es decir de Barbosa, Bello, Caldas, Copacabana, Envigado, Girardota, Itagüí, La Estrella, Medellín y Sabaneta.

En El Carmen de Viboral, Marinilla y La Unión, subregión de Oriente, se espera la presencia de atletas de las 23 poblaciones que conforman la subregión: Abejorral, Alejandría, Argelia, Cocorná, Concepción, El Carmen de Viboral, El Peñol, El Retiro, El Santuario, Granada, Guarne, Guatapé, La Ceja de Tambo, La Unión, Marinilla, Nariño, Rionegro, San Carlos, San Francisco, San Luis, San Rafael, San Vicente y Sonsón.

Por su parte, en Andes y Salgar, se aspira contar con deportistas de Amagá, Andes, Angelópolis, Betania, Betulia, Caramanta, Ciudad Bolívar, Concordia, Fredonia, Hispania, Jardín, Jericó, La Pintada, Montebello, Pueblorrico, Salgar, Santa Bárbara, Támesis, Tarso, Titiribí, Urrao, Valparaíso y Venecia.





disciplinas

Intercolegiados

más deportes.

deportivas

básicamente,

desarrollan torneos en los Juegos

ajedrez, atletismo, baloncesto, fútbol de salón, fútbol sala, fútbol, patinaje, tenis de mesa y voleibol. A estos deportes, en algunas subregiones, se suman béisbol, balonmano, bicicrós, levantamiento de pesas, natación, sóftbol, entre otros. En las finales departamentales se ofrecen

Otros zonales intercolegiados:

Luego de los zonales intercolegiados de Valle de Aburrá en Bello, Suroeste en Andes y Salgar y Oriente en El Carmen

son,

Las



de Viboral, Marinilla y La Unión, vendrán cuatros juegos subregionales más:

Del 1 al 5 de agosto los Juegos Intercolegiados del Norte y Bajo Cauca en Entrerríos y del 3 al 7 de agosto los de Occidente en

Frontino. Del 8 al 12 de agosto serán los Juegos Intercolegiados de Urabá en Carepa, y de Nordeste y Magdalena Medio en Puerto Nare.

Las finales departamentales (prejuvenil y juvenil), de los cuadragésimo terceros Juegos Intercolegiados de Antioquia en el año 2023, serán, en su orden, en los municipios de Tarazá, población ubicada en el Bajo Cauca del departamento y Andes, localidad del Suroeste antioqueño, próximamente.

Asesoría de Comunicaciones
Oficina de Prensa
Indeportes Antioquia
Luis Fernando Loaiza Gallego
315 515 40 28
Andes y Salgar, Antioquia
loaizal59@gmail.com
Iloaiza@indeportesantioquia.gov.co

Visión 2040: Antioquia corazón verde de América. Equitativa, educada, competitiva, sostenible, multicultural y en paz.







